



Sheinbaum minimiza pleito entre Adán Augusto y Ricardo Monreal



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, atribuyó a un "malentendido" el pleito entre Adán Augusto López Hernández y **Ricardo Monreal Ávila**.

"Ellos tienen claro lo que significa el Movimiento y la transformación, y este malentendido, digamos, que tuvieron tiene que resolverse y, pues, no puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión. Entonces, se va a resolver, hay unidad en el Movimiento", aseguró.

En su conferencia de prensa diaria desde Palacio Nacional, la mandataria fue interrogada insistentemente sobre el diferendo público entre los coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena en las cámaras de Senadores y de Diputados, que minimizó, a raíz del recorte presupuestal aplicado por la Cámara Baja a la Cámara Alta.

Cuestionada sobre si el pleito tiene que ver con un tema de combate a la corrupción o de austeridad, respondió que eso lo "tendrán que explicar ellos".

"Pero haber, hacer de esto un, ahora es la noticia de ocho columnas, digo, la verdad. Se va a resolver y si tienen algo que denunciar, pues que se denuncie, hay las vías, no necesitan que sea un asunto público. Y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el Movimiento de Transformación", afirmó.

Luego llamó a todos los diputados y senadores a que, aprovechando que "ya vienen las fiestas" vayan "a sus territorios a informar del trabajo que realizaron; es muy importante".



“El trabajo más importante de los legisladores es regresar a su territorio. La gente siempre pregunta dónde quedó el diputado, el presidente municipal, la presidenta de la República que vino a pedir el voto, ¿cuándo regresa para poder informar de qué es lo que se ha hecho?”, dijo.

“Entonces, es muy importante que ahora que termine este periodo vayan a sus territorios, informen, descansen unos días porque realmente fue un periodo muy productivo y eso es lo que hay que poner en alto. Entonces, no hay por qué hacer más asunto de esto y si encontraron alguna irregularidad pues que se presente en las instancias correspondientes”, reiteró.

Y recordó, en referencia a sus correligionarios, lo que dice el dicho: “se suben a un ladrillo y se marean”, cuando “hay que estar siempre a ras de suelo para nunca, nunca marearse...”; un exjefe policiaco le comentó un día, relató, “no doctora, no se sumen a un ladrillo, se suben al papel de su nombramiento y se marean... Jajajaja”.

El pleito entre correligionarios empezó el pasado viernes cuando López Hernández informó en la tribuna de la Cámara Alta, en clara referencia a su correligionario zacatecano, a quien no identificó por nombre, de la rescisión de contratos oscuros.

Ya inició, aseguró, “el proceso de reducción de dos negocitos ya añejos, uno es con una empresa a la cual anualmente se le beneficiaba con un poquito más de 60 millones 529,000 pesos para la prestación de la administración de los archivos del Senado de la República”, así como “el procedimiento de rescisión de un contrato multianual que importa la cantidad de 90 millones 427,500 pesos a una empresa (de mantenimiento de elevadores) que se llama Grupo Piasa”, por lo que se presentarán las denuncias correspondientes.

Monreal Ávila retó, vía redes sociales, al tabasqueño, a quien se refirió como político perverso, a denunciarlo.

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/sheinbaum-minimiza-pleito-adan-augusto-ricardo-monreal-20241216-738545.html>